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Есть такое понятие как видение. А чем видишь, как видишь и как оно приходит. Очень
сложно определить. Потому что, это видишь в объеме, не так как в нашем мире с какой
то позиции и видно только одну внешнею сторону. Здесь ты смотришь с одной стороны
но видишь и другую сторону. Как бы смотришь со всех сторон. И потом не можешь
определить, чем видел, как видел. Дело в том ты видишь не движение, а картину, но она
живая и все стоит. Все настолько не похоже нашему видению наших глаз, что
невозможно с чем то сравнить. И самое интересное, что все приходит, как бы от твоих
мыслей, а потом анализируешь и думаешь, что мысли приходят после. Но все четко и
ясно и остается на долго в памяти. Как бы ты прокручиваешь,  это все в действии, но
видел картину не движимую. Сложно выразить, это на нашем физическом уровне. В
нашем мире есть зеркало и ты все видишь в отражённом виде. Что ты видишь, ты
видишь себя в не себя.       Ты видишь свой облико морали. Ты видишь только внешнюю
форму, а внутреннею нет. Внутреннее свое я, самому никогда не увидеть, это духовная
вещь и ее можно видеть в духе. Потому что, он входит в самую глубину сосуда. И тогда
действительно видишь  какое я га. И сразу хочется избавиться из этого всего, это не
приятная вещь, но необходимая, как толчок к движению и бегству из Египта. Но самое
лучшее во всем это свет, это просто передать невозможно ничем. Потому что не с чем
сравнить, даже приблизительно. Все просто остальное не видишь, а видишь только его.
Я понимаю сатану, но он просто начал получать без ограничения. Есть сфира гвура, то
есть сила, которая противостоит этому желанию и держит, что бы был баланс,
получения и отдачи. Поэтому она идет перед тиферет, красотой то есть у гвуры сила
больше чем у красоты. Все сбалансировано нужно просто не ломать и делать свои
действия. Это не сердце, где идет страшный и жёсткий выбор, как перелом всего. Ты
стоишь на острие ножа, и малейшее принятие решения мгновенно переходит в действие.
А там ты просто ставишь силу отдачи, которая в тебе есть. Но эта же отдача может
постепенно перейти в получение. Если ее не контролировать, потому что здесь, это уже
не сердце, а голова в свете. Сердце уже исправлено оно дающее, это уже уровень ЗА -
маленькое лицо света, то есть семя, которое было не Его. Он просто раб света с
испорченным желанием, и не стоит ни перед чем, для его получения. Да с начало
видишь все внутри, а потом видишь из нутри наружу.Всех Благ.
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